

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 14. Januar 2014

Klecksekinder sagen DANKE



Als Anerkennung für die Beteiligung an der Kunsterausstellung im November 2013 im alten Rathaus Zellhausen, erhielten die Klecksekinder eine Spende vom hiesigen Gewerbeverein.

Mit dem Geld konnte zur Weihnachtsfeier der Kita ein großzügiges, leckeres Buffet finanziert werden.

An dem Tag ließen es sich die Kinder nicht nur gut schmecken- ein wunderbares Sternentheater und altbekannte Lieder verbreiteten Weihnachtsstimmung und ein kleines Geschenk vom Christkind fehlte natürlich auch nicht.

Ein guter Grund also um danke zu sagen. Die Kleckse wünschen allen ein gesundes und zufriedenes Jahr 2014.